

L'Équateur a ratifié son engagement comme pays garant du dialogue de paix pour la Colombie



Quito, 28 octobre, (RHC).- Le Ministère des Affaires étrangères de l'Équateur, a confirmé son engagement en tant que pays garant des dialogues de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale.

Un communiqué de ce ministère explique que l'Équateur a accueilli avec une profonde satisfaction la volonté des deux parties de négocier la paix.

Le gouvernement colombien avait annoncé hier l'ajournement de la première série de négociations.



Radio Habana Cuba